

人出 会 い 人 ト ー ク

日本研紙(株)
取締役・製造部長

山田 達郎さん

福山市草戸町3-13-25
☎084-923-6688
<http://www.nihonkenshi.co.jp/>



自社の研磨材を活用し ボランテアで公園美化

「新型コロナウイルスの影響で子供たちが遊園地やプールで遊べない中、社員から『ボランテアで公園の遊具をきれいにしよう』という声が上がった。遊具が汚れていたりさびていたのでは、安全で楽しい公園とはいえない」

研磨材メーカーの(株)日本研紙(渡邊淳社長)は1932年の創業以来、さまざまな研磨材の製造を手掛けてきた。山田部長は2000年入社。中国工場を立ち上げ、帰国後は中華圏を中心に海外営業のサポートを行っている。

公園美化の話が持ち上がった翌日、福山市へ相談し、すぐに承諾を得た。5月末、第一弾として会社近くの鷹取公園(草戸町)の美化に取り掛かった。研磨材で磨き、ペンキで塗り直して仕上げる。時には社員の子供たちが手伝うことも。現在は第二弾として野上南公園(野上町)の美化活動を行っている。

「これまでは自社で作った製品を自分たちで使う機会が

なかった。公園美化に用いることで、使いやすい点や改良すべき点を発見できた」。楽しみながらボランテアを続ける社員のモチベーションも上がっているという。

「塗る・切る・磨くで世界を変える」が同社のスローガン。「美化の活動では世界を変えられないが、当社の強みを生かして子供たちの笑顔を増やしたい。会社に近い公園から、一カ所ずつ美化を続けます」



鷹取公園での美化活動の様子